



Déclaration des élus CGT sur le déroulement des DP

Lors de la réunion DP du 03 Mai 2016, 48 questions ont été posées par écrit, dont 4 ont été remises en main propre à la Direction pendant la séance.

Les élus CGT reçoivent les réclamations individuelles ou collectives des salariés sur leurs problèmes quotidiens et suite à cela, les élus élaborent des questions qui sont généralement remises à la direction en amont de la réunion.

Cette réunion DP a commencé ce jour-là, à 14h05 et s'est terminée à 15h50, ce qui fait une moyenne de 2 minutes 18 passée entre la lecture des questions (dont certaines étaient plutôt longues) et les réponses données par la Direction. Le tout à une vitesse vertigineuse : Y aurait-il un concours de vitesse de lecture entre les différents intervenants pour la Direction ?

Les débats en séance sont devenus inexistantes avec des réponses de la direction préfabriquées et écrites d'avance, suite à laquelle plus aucun débat n'est possible.

De plus les réponses étant de moins en moins précises et ne répondant pas aux questions posées ne sont plus au niveau des attentes des salariés et des élus.

Les élus CGT veulent retrouver des séances de DP de valeur, de qualité, avec des échanges, des réponses complètes et approfondies.

Depuis quelque mois, on s'aperçoit que la durée de la réunion est devenue une priorité, par rapport à la qualité des réponses. Est-ce l'effet du nouvel accord droit syndical qui forfaitise la réunion DP à 1h ?

Les élus CGT demandent à la Direction de donner de la qualité à la réunion DP, que le compte-rendu tienne compte des échanges, et que les noms des OS et l'heure de début et fin de séance soient notés comme cela a été auparavant.

Pour cette raison et afin de démontrer leur mécontentement, les élus CGT n'ont pas posé de questions au préalable et n'en poserons pas lors de la séance des DP de ce Mardi 07 Juin 2016.

